



Escuela de Pacientes SEFH



¿Acabas de **empezar un tratamiento** en el hospital y no tienes claro cómo tomarlo?



¿Quieres convertirte en un **paciente experto**?



¿Te gustaría tener un **punto de encuentro** con personas que están en tu situación, asociaciones de pacientes y profesionales sanitarios?

La Farmacia Hospitalaria *trata de ti*



La Escuela de Pacientes SEFH es una iniciativa de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH) para formar, informar y acompañar a los pacientes y familiares en el manejo óptimo de su medicación